

**LEUCAN : 19 personnes se feront raser les cheveux
à l'école Notre-Dame-du-Rosaire**

Val-d'Or, le 2 juin 2014 – Pour une sixième année, l'école Notre-Dame-du-Rosaire poursuit son implication auprès de LEUCAN en supportant la cause. Encore cette année, le Défi Têtes rasées aura encore lieu au gymnase de l'école. « Nous avons quelques élèves atteints du cancer dans notre école. De plus, la porte-parole régionale, Myrka Bélanger-Hudon, est une élève de notre école », a souligné Sheila Breton, enseignante à Notre-Dame-du-Rosaire et organisatrice de l'événement.

Cette année, 19 personnes se feront raser les cheveux. De ce nombre, 2 élèves (filles) et 4 mères vont participer à l'activité. La porte-parole régionale, Myrka Bélanger-Hudon sera sur place pour raser le crâne de sa maman.

Les médias sont invités à participer à ce rassemblement, le lundi 2 juin à 12 h 40.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 5 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 14 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale adulte. C'est plus de 1 100 employés qui font partie de cette grande équipe, dont 600 enseignants, 430 membres du personnel de soutien, près de 50 professionnels et 40 gestionnaires.

-30-

Source et pour entrevue :

Karine Lacroix, conseillère en communication
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois
819 825-4220, poste 3013
819-856-4453
Lacroix.karine@csob.qc.ca

L'ÉDUCATION
UNE RESSOURCE NATURELLE!